

## R7年度 紅葉祭

### 枚方療育園

授業で生徒たちが制作した作品の展示や、夏のお楽しみ会と大うんどう会の様子を動画にして紹介しました。当日は保護者の方々をはじめ、たくさんの方々が療育園のブースに立ち寄ってくださいました。展示している作品に触れたり、遊んだりと和やかな時間を過ごしていただきました。紅葉祭を通して、療育園での生徒たちの活動を知っていただくことができました。



### 小学部1年生 「トトロのすもう」

「ねずみのすもう」のおはなしをアレンジした、『トトロのすもう』を発表しました。力餅を探す旅に出かけたレインボートトロ。山道を横転で下ったり、介助立位で木を倒したりなど、今まで頑張ってきたことを舞台で披露しました。最後には、隣の森のビッグトトロと相撲勝負！？みんなで力を合わせて見事レインボートトロが勝利しました♪



### 小学部2・3年生 「スイミー」

広い海のどこかに、小さな魚たちが楽しく暮らしていました。すると、そこに大きな魚がやってきて…そこで、泳ぎの得意なスイミーと赤い魚たちが協力して一緒に泳ぎ、大きな魚を追い出しました！かわいい魚の衣装を着けて、友だちと一緒に海の中で楽しく遊んだり、みんなでつながり大きな輪になって大きな魚のふりをして泳いだり、それぞれの得意を活かして楽しく演じることができました。



### 小学部4年生 「きらり☆宇宙パトロール隊」

大阪万博を終えたミャクミャク星人が、きらり☆エネルギーを奪い宇宙の危機に。しかし、きらり☆宇宙パトロール隊が立ち上がり、これまでの授業や自立活動で学んだことを活かして、見事ミャクミャク星人を倒し、きらり☆エネルギーを取り戻しました。背景は「ふれる・つくる」の授業で、みんなで力を合わせて完成させました。あっぱれ！きらり☆宇宙パトロール隊！



小学部5年生 「ビーノくんとのびのびのなかま～ダンボールの町であそぼう～」

注目は5年生のオリジナルストーリー！「ふれる・つくる」で作ったダンボールの町”から飛び出したダンボールロボットのビーノくんと遊ぼうと思ったら…。ビーノくんがバラバラに！みんなで様々なダンボールアトラクションを楽しみつつ、手や足などを見つけていきます。最後は、元に戻ったビーノくんと楽しい8の字ダンス！楽しかったです！



小学部6年生 「演奏会へようこそ」

6年生オリジナルのお話で、演奏会を開くために、グループに分かれて会場の掃除をしたり楽器を運んだりしました。そして、演奏会は大成功！！アンコールにお応えして、2曲演奏しました。背景は、「ふれる・つくる」の授業で、幕に色をつけました。小学部最後の紅葉祭！全員で力を合わせて披露することができました。



中学部「知らない世界への一歩～万博で見つけたSDGs～」

学部全体で一つのオリジナル劇に取り組みました！万博を巡る物語で、生徒たちはそれぞれの役の中で個性を活かし、自分にできることを精一杯発揮しました。声を出す挑戦やタイミング合わせなど練習を重ね、本番では努力の成果が輝きました。仲間と一緒に上げる楽しさを味わい、一人ひとりが新しい一歩を踏み出しました。



高等部1年生 「FLY NEW SKY ~2025 宇宙の旅～」

高等部初めての紅葉祭。宇宙飛行士が3つの星「FLY プラネット」「NEW プラネット」「SKY プラネット」を巡って大事な物を見つけていくストーリー。それぞれの星では、「ゲーム」「オシャレ」「ダンス」というテーマのもと、本番では歩いたり、電動車いすを操作したり、ダンスをしたり…、日頃の頑張りの成果を発揮できました。最後は全員が集まり、笑顔でフィナーレを迎えることができました♪



高等部2年生 「大阪の☆～ピカッテ Go !～」

宿泊学習で訪れた大阪の街を題材に、紙吹雪を降らせて背景を作り、工夫を凝らしました。それぞれができる活動に取り組み、みんなで力を合わせて頑張った劇です。見に来てくださった皆さん、ありがとうございました！



高等部3年生 「交野ヒーローアカデミア」

高等部3年生にとって、今回の紅葉祭は高校生活最後の大舞台でした。準備段階からセリフや動き、ICT機器操作まで真剣に取り組みました。本番では努力の成果が形となり、笑顔と達成感に包まれて成功。温かい拍手と応援が大きな力となり、忘れられない思い出になりました。ご支援に心より感謝します。

